

MURAL

Guadalajara, Jal.
México

EXPRESIÓN  DE JALISCO

Martes 18 de junio de 2019

Hay 65 mil sin beca en prepas

En Jalisco faltan al menos 65 mil estudiantes de educación media superior por recibir sus becas Benito Juárez, del Gobierno federal. Dicha cifra es tan sólo de estudiantes adscritos a la UdeG,...

[Katia Diéguez](#)

En Jalisco faltan al menos 65 mil estudiantes de educación media superior por recibir sus becas Benito Juárez, del Gobierno federal.

Dicha cifra es tan sólo de estudiantes adscritos a la UdeG, quienes aún no obtienen el apoyo de mil 600 pesos bimestrales ya sea porque no fueron censados o no lograron registrarse antes de que cerrara la convocatoria.

Esto se dio a conocer en la entrega de becas para estudiantes de prepa que encabezó ayer el delegado federal, Carlos Lomelí, en la Preparatoria 4 de la UdeG.

"El Sistema de Educación Media Superior tiene 160 mil estudiantes y hoy sólo tenemos 95 mil becarios", dijo César Barba Delgadillo, director del SEMS UdeG.

Lomelí se comprometió a becar a todos los estudiantes de prepa en Jalisco y a reabrir las convocatorias.

MURAL ha reportado casos de alumnos que no han recibido su apoyo porque ni siquiera pudieron registrarse en la plataforma web, ni fueron a sus casas a censarlos.

Ayer se entregaron becas para mil 432 alumnos de Prepa 4 de los bimestres de marzo-abril y mayo-junio.